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ACTA DE SESION ORDINARIA DE LA COMISIÓN EJECUTIVA DEL CONSEJO DE PARTICIPACIÓN 
CIUDADANA. 

 
En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las ocho horas con cincuenta minutos del día veintinueve de 
mayo del año dos mil doce, 8 oriente 1014 (12 norte 607), Barrio El Alto, Puebla, Pue. y con fundamento en 
lo establecido en los artículos 176 fracción VII, 177 fracción I, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 
del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla y en cumplimiento al artículo 203 fracción III del 
mismo ordenamiento, se reunieron las siguientes personas: 
 

CONSEJEROS CIUDADANOS.  
 
Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera.  Presidente del Consejo de Participación Ciudadana 

y Presidente del Consejo Ciudadano de Cultura.  
Arq. Eduardo Pérez Peredo.  Secretario del Consejo Ciudadano de Centro 

Histórico y Patrimonio Edificado. 
Arq. Elvia Cristina Sánchez de la Barquera Arroyo. Vocal de Vigilancia del Consejo Ciudadano de 

Centro Histórico y Patrimonio Edificado.  
Arq. José Luis Delgado Torres Presidente del Consejo Ciudadano de Desarrollo 

Urbano 
José Ignacio  Silva y Espinosa Integrante del Consejo Ciudadano del Deporte. 
Lic. Leticia Gallardo de Tovar Encargada del Consejo Ciudadano del Derecho de 

los animales. 
Urb. Liliana Olmos Cruz Secretaria del Consejo Ciudadano de Desarrollo 

Urbano. 
Mtro. Fabio Rodríguez Korn. Presidente del Consejo Ciudadano de Desempeño 

Gubernamental.  
Biol. Ana María Tapia Rojas.  Secretaria del Consejo Ciudadano de Ecología.  

Mtra. Ma. Guadalupe Albarrán Campos. Secretaria del Consejo Ciudadano de Educación. 
Lic. Leticia de la Llata Hernández. Presidenta del Consejo Ciudadano de Grupos 

Vulnerables. 
Arq. Fco. Javier Navarro Fernández. Vocal de Vigilancia del Consejo Ciudadano de 

Obras y Servicios Públicos. 
Mtro. Simeón Carmona Gutiérrez. Presidente del Consejo Ciudadano de Protección 

Civil. 
Tec. David Silva Aguilar Secretario del Consejo de Protección Civil 
Ing. Rafael Rojas Cortés. Vocal de Vigilancia del Consejo de Protección Civil 
Dr. Miguel Fuentes Hernández. Presidente del Consejo Ciudadano de Salud. 

L.A.E. Miguel Gutiérrez Martínez. Secretario del Consejo Ciudadano de Salud.  
Dr. Rafael Figueroa Hernández. Vocal de Vigilancia del Consejo Ciudadano de 

Salud. 
L.A.E. Fernando de la Vega Covarrubias. Presidente del Consejo Ciudadano de Seguridad 

Pública. 
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Ing. Eleazar Méndez Álvarez. Secretario del Consejo Ciudadano de Seguridad 
Pública. 

L.A.E. Ma. Elena Reyes Montiel  
Suplente de Sr. Delfino Juan Reyes Bocardo   

Integrante del Consejo Ciudadano de Vialidad y 
Transporte. 
 

AUTORIDADES  E INVITADOS. 
 

Mtra. Jessica Lanza Butrón. Invitada. 
Lic. Felipe de Jesús González Camarena. Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación 

Ciudadana.  
 
Con el propósito de celebrar la sesión de la Comisión Ejecutiva del mes de mayo de 2012, bajo el siguiente:  

 
ORDEN DEL DIA 

 
1.  Lista de asistencia, declaratoria del quórum y apertura de la sesión. 
2.  Lectura y aprobación del orden del día y del acta de la sesión anterior. 
3.  Participación del Instituto Municipal de Planeación. 
4.  Solicitud de información a cada Consejo Ciudadano para el Informe anual de actividades del 

Consejo de Participación Ciudadana del municipio de Puebla. 
5.   Participación de la Secretaria Ejecutiva del Consejo de Participación Ciudadana: 

•       Proceso de renovación y/o ratificación de los Consejos Ciudadanos (Agosto de 2012). 
6.  Asuntos Generales 

• Recapitulación de acuerdos tomados en la sesión. 
 
 

LISTA DE ASISTENCIA, DECLARATORIA DEL QUÓRUM Y APERTURA DE LA SESIÓN. 
 
Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera.- Dio inicio a la sesión ordinaria de la Comisión Ejecutiva del 
Consejo de Participación Ciudadana correspondiente al mes de mayo del 2012.  
 

LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA Y DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR. 
 
Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera.- Leyó el orden del día y se a aprobó el acta de la sesión anterior 
y dio paso al punto cuatro del orden del día. 
 
SOLICITUD DE INFORMACIÓN A CADA CONSEJO CIUDADANO PARA EL INFORME ANUAL DE 
ACTIVIDADES DEL CONSEJO DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL MUNICIPIO DE PUEBLA. 

 
Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera.- Expresó la importancia de que cada presidente de consejo 
revisara los temas para una información correcta del todos.  
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Lic. Felipe de Jesús González Camarena.-  Comunicó que se ha elaborado un formato para dar orden a 
la información, el cual lo enviarán por vía electrónica. La idea es que sea una síntesis por parte de cada 
Consejo. Procesar, dárselo a revisión y en consecuencia sería el informe. 
 
Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera.- Presentó a la Mtra. Jessica Lanza y expresó varias ideas sobre 
la participación ciudadana  
 
Lic. Felipe de Jesús González Camarena.- Precisó el formato que se propone para la elaboración del 
informe, consejo por consejo. Y que es responsabilidad de cada presidente de consejo la entrega de 
información. 
 
Tec. David Silva Aguilar.- Propuso agregar al formato el porcentaje del avance del proyecto o la actividad. 
 
Arq. Francisco Javier Navarro.- Sugirió que a manera opcional de cada Presidente agregar al formato la 
inquietud de la actividad, el trabajo que se hizo y el resultado obtenido. 
 
Lic. Felipe de Jesús González Camarena.- Sugirió que se entregase el informe una semana antes de la 
próxima sesión de ésta Comisión, para el 19 de junio. 
 
Arq. José Luis Delgado Torres.- Propuso entregar la información ya con lo necesario y con lo que cada 
Comisión quiere que se presente. 
Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera.- Preguntó si la Secretaría Ejecutiva del Consejo se cuentan con 
fotos de sesiones o de alguno de los hechos  realizados para que apoyen con lo que no tengamos nosotros.  
 
Arq. Eduardo Pérez Peredo.- Preguntó hasta cuantas fotografías, límite de cuartillas para elaborar el 
informe de cada Comisión. 
 
Lic. Felipe de Jesús González Camarena.- Enfatizó en la labor de síntesis que tiene que realizar cada 
Consejo y tener una proporción igual para cada uno y con esto tener un informe atractivo.  
 
Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera.- Indicó que la extensión sería 3 cuartillas. 
 
Arq. Francisco Javier Navarro.- Sugirió tener dos formatos del informe. Uno breve, de presentación ágil, y 
el segundo en formato digital con imágenes, gráficas, amplio para quienes están más interesados puedan 
consultarlo en internet o pedir la copia digital. 
 
Arq. Elvia Cristina Sánchez de la Barquera Arroyo.-  Apoyó la idea de redactar tres cuartillas por cada 
informe y cualquier información adicional subirla a la web. 
 
Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera.- Acordó que serían tres cuartillas por Consejo y entregar avances 
el día diecinueve de junio.  Dio paso al siguiente punto de la orden del día. 
 
PARTICIPACIÓN DE LA SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA: 
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PROCESO DE RENOVACIÓN Y/O RATIFICACIÓN DE LOS CONSEJOS CIUDADANOS 
(AGOSTO DE 2012). 

 
Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera.- Exhortó a los miembros a que si quieren seguir trabajando por la 
ciudad, puedan seguir al frente de un Consejo en la elección de Presidentes. Y presentó al nuevo 
Presidente del Consejo de Protección Civil, el Mtro. Simeón Carmona. 
 
Mtro. Simeón Carmona Gutiérrez.- Informó que él es el nuevo Presidente del Consejo de Protección Civil,  
el Secretario el Tec. David Silva y el Ing. Rafael Rojas como nuevo Vocal de Vigilancia. Y expuso la 
propuesta de participación de todos los integrantes del Consejo Ciudadano de Protección Civil, de rescatar 
al Consejo y los proyectos de integración con el Municipio. Se pretende consolidar el Consejo. 
 
Tec. David Silva Aguilar.- Aclaró que es mentira lo que el señor Edgar Varela Cortés declaró del señor 
Silva Aguilar (de él mismo) en el tema económico que generó la entrega de los reconocimientos  
 
Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera.- Pidió comentarios acerca de los avances de la creación del 
nuevo Consejo de Derechos Humanos y Equidad de Genero.  
 
Lic. Felipe de Jesús González Camarena.- Señaló que el día once de mayo hubo una reunión de la 
Comisión de Derechos Humanos, el motivo era hacer una revisión de las personas que habían manifestado 
su interés para conformar ese Consejo y analizar el perfil de los consejeros, actualmente está en tránsito la 
configuración de dicho Consejo. 
 

ASUNTOS GENERALES. RECAPITULACIÓN DE ACUERDOS TOMADOS EN LA SESIÓN. 
 
Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera.- Comentó que sintió mucho la muerte de la señora Carmen Dib. 
Mencionó la gran presentación por parte del Consejo del Centro Histórico y Patrimonio Edificado, con la 
Guelaguetza del Grupo Resplandor Azul el día sábado de la semana anterior. 
 
Arq. Eduardo Pérez Peredo.- Platicó acerca de la presentación de la Guelaguetza llevada a cabo en el 
Museo Nacional  de los Ferrocarriles Mexicanos, del grupo Resplandor Azul, fue una actividad de 
integración no sólo del Consejo de Centro Histórico sino de los demás Consejos y asistió público. Mencionó 
que ésta presentación abre todas las actividades conmemorativas a los 25 años de ser declarada Puebla 
como patrimonio de la humanidad. 
 
Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera.- Mencionó la problemática que existe por la falta de personal, y 
preguntó qué se tiene que hacer para volver a tener el mismo número de empleados que se tenía. 
 
Lic. Felipe de Jesús González Camarena.- Aclaró la situación actual; están esperando a que le den 
seguimiento para configurar los equipos con  el personal. 
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Arq. José Luis Delgado Torres.- Informó que en la última reunión de Consejo se habló de los 
asentamientos irregulares y se dio un procedimiento para esa regularización, se propuso apoyar al 
Ayuntamiento para regularizar los trámites. Mencionó la Ley de los Fraccionamientos y por iniciativa del 
Consejo se solicitó Fianza. 
 
Tec. David Silva Aguilar.- Mencionó que el próxima trece de junio se trabajará conjuntamente el Consejo 
Estatal de Ecología y Consejo Municipal de Ecología para realizar el foro de evaluación de medio ambiente 
mensualmente durante todo el año. 
 
Mtra. Jessica Lanza.- Habló sobre su investigación e invitó para que se le ayude con la experiencia como 
consejeros.  
 
Mtro. Simeón Carmona Gutiérrez.-  Entregó reconocimientos (pendientes de entregar) a diferentes 
Consejos. 
 
Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera.- Comentó acerca de las actividades conmemorativas  del mes de 
mayo, agradeció la participación y dio por finalizada la sesión. 
 


